

LAPORAN TUGAS PENGAWASAN DEWAN KOMISARIS UNTUK RUPST 2022

Para pemegang saham, kuasa pemegang saham, Bapak dan Ibu yang kami hormati,

Atas nama Dewan Komisaris, izinkan kami menyampaikan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris yang telah dilakukan sepanjang tahun 2021.

Pada tahun 2021, Dewan Komisaris telah melakukan tugasnya dan pengawasannya sesuai dengan peraturan perundangundangan yang berlaku, baik dilakukan secara kelembagaan Dewan Komisaris maupun melalui fungsi-fungsi di bawahnya, seperti Komite Audit.

Tanggung jawab tersebut dilakukan melalui rapat Dewan Komisaris, Rapat Gabungan Dewan Komisaris dan Direksi, serta Rapat Komite yang di bawah Dewan Komisaris seperti Komite Audit. Selain itu, Komisaris juga melakukan pemberian saran langsung kepada Direksi yang dilakukan dalam setiap kesempatan serta melakukan kunjungan ke area operasional lini usaha Perseroan, baik di SBU Agro maupun Produk Kayu.

Bapak dan Ibu yang kami hormati,

Sebagaimana kita ketahui, kondisi pandemi COVID-19 yang masih terjadi pada tahun 2021 lalu, menyebabkan sebagian dunia usaha masih mengalami kesulitan. Meskipun ekonomi nasional dan global mulai menunjukkan tanda pemulihan, masih banyak perusahaan yang mengalami penurunan kinerja, kehilangan kontrak penting, bahkan pemutusan hubungan kerja dengan karyawan karena kesulitan likuiditas.

Kita masih bersyukur, karena dalam kondisi tersebut, Perseroan masih mampu menunjukkan kinerja yang positif selama masa pandemi dalam dua tahun terakhir. Bahkan performa finansial terus bertumbuh, meskipun sektor industri kelapa sawit masih terdampak efek lanjutan El-Nino yang terjadi pada tahun 2019.

Kenaikan harga CPO di pasar global memberikan berkah bagi Perseroan. Membaiknya ekonomi negara maju juga berdampak positif bagi segmen usaha produk kayu. Dewan Komisaris menilai hal ini bukan hanya karena faktor eksternal semata, tetapi juga keberhasilan strategi manajemen dalam menetapkan prioritas dan upaya-upaya sistematis dalam mempertahankan kinerja yang positif.

Oleh karena itu, kami selaku Dewan Komisaris memberikan apresiasi yang tinggi atas upaya yang telah dilakukan jajaran manajemen Perseroan, sehingga Perseroan masih mampu memberikan nilai tambah bagi para pemegang saham, berupa kenaikan laba serta keberhasilan menjaga kondusifitas usaha, baik secara sosial maupun ekonomi.

Bapak dan Ibu yang kami hormati,

Pada tahun 2021 lalu, Perseroan telah menyusun kebijakan strategis untuk melanjutkan dan memperkuat beberapa inisiatif yang telah dijalankan tahun-tahun sebelumnya, seperti penerapan teknologi informasi, inovasi dan memperkuat komitmen penerapan Environment, Social and Governance (ESG).

Dewan Komisaris menilai kebijakan strategis tersebut telah diimplementasikan dengan tepat dan terukur. Di segmen produk kayu, misalnya, Perseroan berhasil meningkatkan kinerja melalui pertumbuhan pendapatan, sekaligus melakukan efisiensi dengan penerapan program otomasi yang dijalankan di pabrik dan organisasi bisnis lainnya. Hal ini menyebabkan pada tahun 2021, segmen produk kayu dapat meningkatkan kontribusinya pada pendapatan konsolidasian Perseroan dibandingkan tahun-tahun sebelumnya.

Begitu pula di segmen usaha kelapa sawit, penerapan ESG yang konsisten telah mengantarkan Perseroan pada tingkat yang diakui beberapa lembaga internasional, yang menunjukkan strategi Perseroan di bidang ESG tersebut telah berada di jalur yang tepat.

Di bidang tata kelola, Dewan Komisaris terus mendorong dan mengevaluasi pelaksanaan tata kelola perusahaan yang baik di lingkungan perusahaan. Pada tahun 2021, Dewan Komisaris mendorong penyelesaian revisi pedoman tata kelola yang melibatkan pihak independen, serta melakukan penyempurnaan terhadap aspek keterbukaan informasi yang selama ini telah cukup baik dilakukan Direksi, sehingga Perseroan patuh terhadap peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Bapak dan Ibu yang kami hormati,

Pada tahun 2021, Dewan Komisaris telah merekomendasikan dan mengangkat anggota Komite Audit yang baru sehubungan dengan selesainya masa jabatan Komite Audit sebelumnya. Bapak Danny Walla, selaku Komisaris Independen, diangkat menjadi Ketua Komite Audit dengan dua anggota baru yang berasal dari pihak eksternal dengan pengalaman yang cukup panjang dalam bidang audit.

Dengan diangkatnya Komite Audit yang baru ini, diharapkan pelaksanaan tata kelola perusahaan akan menjadi semakin baik dan juga faktor risiko perusahaan dapat dikelola dengan baik, sehingga peningkatan kinerja dan kelangsungan usaha Perseroan dapat terus dipertahankan.

Akhirnya Dewan Komisaris menyampaikan dukungan dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada jajaran manajemen atas upayanya meningkatkan kinerja usaha yang telah dicapai perusahaan melalui upaya-upaya yang terukur di sepanjang tahun 2021. Termasuk kepada investor dan seluruh pemangku kepentingan yang terus memberikan dukungan, sehingga kita bisa melewati tantangan tahun 2021 ini dengan baik.

Terima kasih

PT Dharma Satya Nusantara Tbk
Sapta Mulia Centre
Jl. Rrawa Gelam V Kav. OR/#B
Kawasan Industri Pulogadung
Jakarta 13930
Indonesia

Tel. +62 21 4618 135
Fax. +62 21 4606 942

www.dsn.co.id